

## Calgary

### Une subvention pour des chercheurs de Calgary

D'éminents pédorhumatologues et rhumatologues pour adultes de Calgary, dont les D<sup>rs</sup> Susa Benseler, Marvin Fritzler, Marinka Twilt et Dianne Mosher, et une scientifique, la D<sup>re</sup> Deborah Marshall, ont obtenu une subvention de dix millions de dollars de Génome Canada en partenariat avec les Instituts de recherche en santé du Canada (IRSC), pour transformer le traitement de l'arthrite juvénile en améliorant les moyens de déterminer quel médicament convient le mieux à chaque patient.

### Départ à la retraite d'une infirmière exceptionnelle, Terri Lupton

Par une agréable soirée du printemps 2017, nous avons souligné la carrière de Terri Lupton, qui a contribué à faire connaître Calgary par la mise en place d'une unité centrale de triage à l'échelle de la ville, tout en servant de mentor auprès d'un grand nombre d'infirmières et d'infirmiers qui se sont joints à la division de rhumatologie depuis 2006. La « Conférence Terri Lupton » annuelle a été créée en son honneur.



Terri Lupton et D<sup>re</sup> Dianne Mosher

### Reportage sur un rhumatologue sur le réseau CBC

La station locale de nouvelles du réseau CBC a récemment fait un reportage sur le D<sup>r</sup> MacMullan, qui n'a pas hésité à utiliser son vélo pour se rendre dans quatre hôpitaux et une clinique externe de la ville (un trajet aller-retour de plus de 100 km), malgré les abondantes chutes de neige que Calgary a connues cet hiver. Le D<sup>r</sup> MacMullan a ajouté à sa notoriété en amenant son collègue irlandais, le D<sup>r</sup> Liam Martin, à chanter « Ring of Fire », un hymne local des Flames de Calgary, à l'occasion de la fête de Noël de notre Division qui s'est tenue au Panthéon des sports canadiens.



D<sup>r</sup> Paul MacMullan et D<sup>r</sup> Liam Martin

– Cheryl Barnabe, M.D., FRCPC, M. Sc.

## Nord de l'Alberta

### Du côté de l'Université de l'Alberta

La Division de rhumatologie de l'Université de l'Alberta a accueilli son nouveau directeur de division, le D<sup>r</sup> Jan Willem Cohen Tervaert à l'automne 2017. Il a obtenu son diplôme de médecine et son doc-

torat aux Pays-Bas, et sa thèse portait sur les auto-anticorps ANCA. Il apporte une nouvelle perspective néerlandaise et un vaste corpus de travail dans le domaine de la vasculite et de l'immunologie. Il est également un ancien président du Conseil consultatif scientifique de la Dutch Arthritis Foundation. La division a hâte de voir où il nous mènera!



D<sup>r</sup> Jan Willem Cohen Tervaert et D<sup>re</sup> Carrie Ye

La D<sup>re</sup> Carrie Ye, rhumatologue formée à l'Université de l'Alberta, occupera le poste de directrice de programme de la division. Celle-ci vient également de fonder une clinique multidisciplinaire pour la prise en charge de l'ostéoporose provoquée par les glucocorticoïdes. Elle remplace le D<sup>r</sup> Steven Katz, qui assume maintenant le rôle de directeur du Programme principal de médecine interne.

De même, nous sommes ravis d'annoncer que deux résidents en rhumatologie récemment diplômés poursuivent une formation supplémentaire à l'Université de l'Alberta, enrichissant ainsi notre division. La D<sup>re</sup> Sarah Troster est enthousiaste à l'idée d'entreprendre sa maîtrise en éducation tout en collaborant également avec d'autres rhumatologues de l'ouest du Canada pour créer un registre de grossesse et de maladie rhumatismale. La D<sup>re</sup> Natalie Maclean travaille actuellement sur sa maîtrise en épidémiologie à la School of Public Health et explore dans sa thèse les résultats liés au patient dans l'arthrite inflammatoire. Le D<sup>r</sup> Mohamed Osman poursuit la deuxième année de sa bourse de recherche en immunologie et a fondé une clinique d'immunologie clinique, collaborant avec un groupe pluridisciplinaire pour créer une expertise en immunologie clinique.



D<sup>r</sup> Steven Katz, D<sup>re</sup> Sara Troster et Tobi Leber

### Nouvelles des nouveaux diplômés

Avec la montée récente des demandes en rhumatologie, nous sommes ravis d'envoyer nos récents diplômés dans le monde réel. La D<sup>re</sup> Evelyn Kwok a déménagé à Kelowna pour rejoindre le D<sup>r</sup> Stuart Seigel, tandis que le D<sup>r</sup> Norm Madsen continue d'examiner nombre d'articulations dans le nord-ouest d'Edmonton tout en agrandissant sa propre famille. Les D<sup>rs</sup> Jason Soo et Tharindri Dissanayake ont ouvert un nouveau cabinet en face de l'Université de l'Alberta : la clinique Garneau Rheumatology. Nous sommes ravis de travailler avec nos nouveaux collègues en rhumatologie.

– Joanne Homik, M.D., M. Sc., FRCPC et Stephanie Keeling, M.D., M. Sc., FRCPC